

Arbres vivants de la futaie

Dégâts de gibier

Les dégâts dont il est question ici sont ceux qui sont provoqués par le grand gibier sur les arbres de la futaie. En complément aux observations réalisées au niveau du peuplement, un relevé des dégâts sur les arbres recensables de l'unité d'échantillonnage précise le degré de gravité des plaies, indépendamment de leur nature. Les dégâts causés varient en fonction du gibier (espèce et densité), de l'essence et de la capacité d'accueil du milieu.

L'information collectée concerne le niveau de gravité des dégâts qui dépend de la surface que ceux-ci occupent sur le tronc. Le choix du niveau de gravité (3 niveaux sont distingués) est réalisé par examen visuel des blessures en estimant la surface qu'elles couvrent et l'importance de celle-ci par rapport à la circonférence.

Les données provenant des divers peuplements inventoriés à travers la Wallonie permettent d'estimer, à partir de l'observation des individus, l'impact des dégâts de gibier sur la qualité des peuplements et l'économie forestière, notamment en ventilant les dégâts selon l'essence, la circonférence ou l'âge.



Ecorcement – Gravité 1



Ecorcement – Gravité 2



Frottage – Gravité 3